



Kapolsek Caringin Ipda Sugiharto Silaturahmi Bersama Mahasiswa KKN

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPALAI.CO.ID

Jul 7, 2023 - 15:42



Kapolsek Caringin Ipda Sugiharto Silaturahmi Bersama Mahasiswa KKN

Sukabumi - Kapolsek Caringin Polres Sukabumi Ipda Sugiarto, S.IP., M.M menunjukkan komitmennya dalam mendukung program Kuliah Kerja Nyata (KKN) mahasiswa dengan memberikan bimbingan dan arahan kepada

mahasiswa KKN dari Perguruan Tinggi Syamsul Ulum yang sedang melaksanakan tugas di Kecamatan Caringin. Jumat (07/07/2023).

Dalam upaya memaksimalkan manfaat dari program KKN, Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M, aktif terlibat dalam memberikan bimbingan kepada mahasiswa yang berpartisipasi dalam kegiatan tersebut. Ia memberikan arahan mengenai peran dan tanggung jawab mahasiswa dalam membantu masyarakat di wilayah Kecamatan Caringin.

"Dalam program KKN ini, mahasiswa memiliki peran yang sangat penting dalam membantu dan berkontribusi positif bagi masyarakat. Saya berharap para mahasiswa dapat menjalankan tugas mereka dengan penuh dedikasi dan semangat untuk memajukan Kecamatan Caringin," ungkap Kapolsek Caringin.

Kehadiran Kapolsek Caringin memberikan dorongan dan semangat baru bagi mahasiswa KKN. Mereka mendapatkan arahan mengenai prioritas masalah yang perlu diatasi di masyarakat serta langkah-langkah yang dapat mereka lakukan untuk memberikan kontribusi yang signifikan.

Dalam kesempatan tersebut, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M juga menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Ia mengingatkan para mahasiswa agar selalu mematuhi hukum dan menjunjung tinggi nilai-nilai kepolisian dalam menjalankan tugas mereka.

Para mahasiswa KKN sangat mengapresiasi kehadiran Kapolsek Caringin dan bimbingan yang diberikan. Mereka merasa semakin termotivasi dan siap melaksanakan tugas mereka dengan lebih baik.

"Kami sangat berterima kasih kepada Kapolsek Caringin yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan kepada kami. Kami akan berusaha semaksimal mungkin untuk memberikan dampak positif bagi masyarakat Kecamatan Caringin," ujar Fauzi Muhammad Iqbal, mahasiswa KKN Syamsul Ulum dari Prodi Ilmu Administrasi Negara.

Polres Sukabumi Polda Jabar.